

Ausserdem

## Almacasa sorgt mit Künstler-Engagements für Kurzweil



**Erfahrungsgemäss besteht ein grosser Mangel an qualitativ guten Wohnmöglichkeiten für ältere Menschen, die infolge Altersgebresten wie Krankheit oder Demenz in ihrem gewohnten Umfeld ihr Leben nicht mehr alleine bewältigen können.**

Seit September vergangenen Jahres bietet Almacasa mitten im Dorf in Weisslingen, seit vergangenen Sommer auch in Oberengstringen, in quartiernahen betreuten Wohngruppen das neue, massgeschneiderte Konzept «Selbstbestimmt umsort» zur positiven Gestaltung eines angenehmen und entspannten Lebensabends an. Im in jahrzehntelanger Erfahrung heraus entwickelten Programm mit der alltagsorientierten Betreuung und Pflege werden auch die neuesten Erkenntnisse der Gerontologie in die Praxis umgesetzt.

### Mit dabei sein ist wichtig

Der normale Alltag in einer familiären Umgebung steht dabei im Vorderrund. Neben schön und liebevoll eingerichteten Zimmern für den Privatbereich, den mit Küche versehenen Aufenthaltsort für die Wohngruppen mit acht bis zehn Bewohnenden gehören auch die Räume für Begegnungen und Aktivitäten, für Treffen und Vorführungen zur Unterhaltung und Kurzweil, für den Kontakt zur Dorfbevölkerung und dergleichen an. Das «Mit dabei sein» ist hier ganz wichtig. In Weisslingen ist dieser Treffpunkt das im Almacasa integrierte Alma-Bistro an der Dorfstrasse 3b.

### Mindestens einmal im Monat

Schon von Anbeginn der Eröffnung an war es das Anliegen der Almacasa-Betreiber Liliane Peverelli





und Vincenzo Paolino, durch mindestens einmal im Monat getätigte Engagements von Künstlern oder der Dorfvereine für Kurzweil zu sorgen. Und es sind auch schon etliche der Wisliger Dorfvereine, die hier die Heimbewohnerinnen und Heimbewohner unterhalten haben. Da wurde, um nur ein paar Anlässe zu nennen, an der Fasnacht aufgespielt und das Alma-Bistro dekoriert. Der Seniorenchor und die DeziBelles waren zu Gast, ebenfalls der Musikverein und der Jodelchor usw. Mit Schwyzerörgeli-Musik und Ansprache wurde der 1. August gefeiert. Die Nyffeler-Oldies spielten zum Sonntagsbrunch auf und so weiter und so fort. Bei diesen Events gilt auch immer die Einladung für die Wisliger.

### Kita Rägeboge zu Besuch

Am 19. November zum Beispiel benützte die Kita Rägeboge-Leiterin Conny Keller den Auftritt der bekannten Clownin Berta, um mit ihren Kita-Kindern dabei zu sein. Der Auftritt soll ein toller Erfolg gewesen sein, denn die Berta hätte unter Einbezug der Anwesenden bei Jung und Alt für tolle Stimmung gesorgt und lustige Lieder gesungen. Die Kita Rägeboge bedankt sich hiermit auch ganz offiziell bei der Almacasa-Standortleiterin Peverelli.



Die Kita Rägeboge dankt der Almacasa für die Berta

### In nächster Zeit

Am 5. Dezember kommt der Samichlaus zu den Heimbewohnerinnen und Bewohnern, die zudem am 18. und 19. Dezember ihre Angehörigen zum Weihnachtsessen einladen dürfen.

Im Januar ist eine Modenschau für AHV-Teenager angesagt mit hauseigenen Mannequins (sprich Heimbewohnerinnen) und last but not least sei die Bevölkerung auch noch auf den exquisiten Weihnachtsbrunch am Sonntag, den 14. Dezember, hingewiesen mit ganz speziellen Weihnachtsleckerereien, Cüpli, Rösti Speck, Spiegelei und vielen weiteren Köstlichkeiten (siehe dazu auch das nachstehende Inserat).  
-üm-

**Sonntag, 14. Dezember, spezieller  
Weihnachtsbrunch**

mit Rösti, Speck, Spiegelei und vielen weiteren Köstlichkeiten inkl. Cüpli!



8484 Weisslingen  
Dorfstrasse 3b

052 544 44 49  
www.almacasa.ch

**Anmeldungen** nehmen wir gerne unter **052 544 44 49** entgegen.

## Für Ihre Anlässe

Suchen Sie einen schönen Ort für eine Geburtstagsfeier, Taufe oder einen Geschäftsanlass?

Kommen Sie zu uns ins Alma-Bistro und lassen sich in unserem schönen Ambiente verwöhnen.

Wir haben Platz bis maximal 40 Personen.

Das Alma-Bistro-Team freut sich auf Sie!

